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Maternidade quer aumentar o
estoque de leite materno

A falta de leite materno na
Maternidade Dona Evangelina Rosa
é motivo de preocupação para o Banco
de Leite do órgão. Foi o que revelou a
supervisora do setor Theonas Gomes.
Ela disse que a quantidade de leite
materno ideal para abastecer o banco
de leite seria de, pelo menos, oito litros
por dia. "Nós estamos com um déficit,
estamos recebendo apenas três litros
de leite materno por dia, por isso
temos dificuldade para atender os
bebês prematuros que estão
internados no berçário da
maternidade", revelou Theonas.

Ela disse que a instituição faz
uma campanha de conscientização de
doação de leite materno junto às mães
no momento da alta hospitalar, através
de palestra, distribuição de folders e,

Mãe e os trigêmeos

ainda, ensina as mesmas como tirar e
armazenar o leite. "São os cuidados
higiênicos que devem ser procedidos
antes de tirar o leite, como manter as
unhas cortadas e limpas, amarrar os
cabelos, lavar as mãos, lavar as mamas
somente com água, fazer uma massagem
circular e depois tirar o leite", disse.

O leite deve ser armazenado em
recipiente de vidro de maionese ou de
café solúvel esterelizados durante 15
minutos, pelo menos, em fervura. A
duração da validade do leite é de até 15
dias, no congelador.

Outra medida para arrecadar leite é
a parceria mantida com o Corpo de
Bombeiro que disponibiliza o telefone de
número 193, além de carros e o telefone do
Banco de Leite 228 2022, para as mães com
excesso de leite materno. Uma equipe faz
uma rota diária nas segundas, quartas e
sextas-feiras, nas zonas Sul e Sudeste e,
nos dias de terça e quintas-feiras, na zona
Norte e na cidade de Timon (MA) para
arrecadação de leite.

Para caracterizar a atual situação
da Maternidade Dona Evangelina Rosa,
encontra-se internada, no alojamento
especial, ala "D", enfermaria 23, a dona
de casa Maria Divina Silva, 21 anos,
natural da cidade de Miguel Alves, que
pariu trigêmeos prematuros e estão
precisando de leite materno.

Governo cadastrará propriedades de
Bom Jesus e Currais

O Governo do Piauí, através do Instituto
de Terras do Piauí (INTERPI), vai realizar o
cadastramento de todas as propriedades
localizadas nos municípios de Bom Jesus e
Currais. O diretor presidente do INTERPI,
Francisco Guedes Filho, disse que esse
trabalho vai ser realizado este mês e os técnicos
usarão o método conhecido como
"georeferenciamento" para definir as
coordenadas corretas dos terrenos com o auxílio
de satélite.

Segundo Guedes, os recursos para o
trabalho estão garantidos e foi liberado pelo
Ministério do Desenvolvimento Agrário
(MDA). "Esse é mais um compromisso do
governo Wellington Dias com o objetivo de
acabar com os conflitos de terras naquela região
e, ainda, delimitar realmente as propriedades,
pois existem proprietários que acabaram
demarcando terras que, na verdade, são do
Estado", disse o diretor presidente.

Francisco Guedes disse, também, que esse
cadastramento dará uma certa segurança para
os futuros investidores que pretendem investir
no plantio de soja. Além disso, ele garante que
o resgate dessas terras griladas precisa ser útil

para a reforma agrária, além de abrir novas
fronteiras para o desenvolvimento do plantio
de grãos no Sul do Estado.

Governo vai regularizar 2 mil lotes
urbanos em Teresina

Por meio do INTERPI, o governador
Wellington Dias vai regularizar 2 mil lotes de
terras localizados na periferia de Teresina. As
famílias beneficiadas reivindicam essa medida
já alguns anos e, por isso, com a nova política
habitacional do governo, isso pode ser oferecido
a partir de agora.

"Nós já conseguimos entregar títulos
definitivos de terrenos nas vilas da Prainha,
zona sul de Teresina, Vila Coronel Carlos Falcão
e zona Sudeste de Teresina. Agora, estão
previstas, dentre outras localidades, as vilas
Mandacaru, Embrapa, Real Copagre, Clementes
Fortes e Parque Brasil", afirmou Guedes.

A expectativa do governo é de que a entrega
aconteça ainda neste mês de janeiro em
solenidade no Palácio de Karnak. A data deve
ser definida pela equipe do INTERPI nos
próximos dias. "Essa parceria envolve as
equipes do Governo do Estado e do Ministério
das Cidades", finalizou Guedes.

Wellington Dias visita eixo Nazária

O governador Wellington Dias
esteve, terça-feira, 18, na região de Nazária,
a 42 km de Teresina, visitando o primeiro
módulo do Projeto Cinturão Verde, na
localidade Lagoa Seca. Segundo o
secretário de Desenvolvimento Rural,
Sérgio Vilela, nessa localidade
funcionarão 7 bases, sendo que a primeira
possui uma área de cerca de 3,6 hectares
e está em fase de preparo do solo.

O sistema de irrigação será
através de aspersão convencional (tipo
chuveirinho) e rega manual. Foi
perfurado, ainda, um poço tubular com
vazão de 12 mil litros dágua/hora com
uma profundidade de 150m.

De acordo com Wellington Dias,
Teresina consome 80% da verdura vinda
de outros estados, uma realidade
considerada absurda. "Por esse motivo é
que o Projeto Cinturão Verde, além de
abastecer Teresina, vai ser instrumento
de valorização do homem do campo que
irá produzir não só para sua subsistência,
mas também para comercialização",
enfatiza o governador. Para isso, está
sendo construído um galpão na Ceasa,
onde os produtores poderão comercializar
os seus produtos na capital.

Foi inaugurado também na região
um posto de atendimento do EMATER
(Instituto de Assistência Técnica e
Extensão Rural do Estado do Piauí) que
tem como objetivo descentralizar o
atendimento do órgão, prestando melhor
assistência aos agricultores familiares

Cinturão Verde

da zona rural, além de dar agilidade
aos trabalhos de produção do
Cinturão Verde no eixo Nazária.

Na ocasião, o diretor geral do
EMATER, Adalberto Pereira, enfatizou
a importância de parcerias, como é o
caso da Associação dos Irrigantes de
Nazária que divide o espaço físico junto
com o órgão.

Wellington Dias parabenizou
essas parcerias com as várias entidades
e órgãos dos governos federal e
estadual, como é o caso do EMATER,
Secretaria de Desenvolvimento Rural e
INTERPI, que estão integradas para
fazer o desenvolvimento do Estado.

Estiveram presentes na
solenidade representantes da CONAB,
COMDEPI, Polícia Militar, CEID,
INTERPI, SDR, os deputados Flávio
Nogueira, João de Deus, Flora Izabel,
as entidades FAMCC e FAMEPI, além
de agricultores da região de Lagoa
Seca, Passagem de Santo Antonio,
Campestre, Campestre Sul, comunidade
São Domingos, região de Campos
Dourados, entre outros.

Governador quer Exército construindo estradas
O governador Wellington Dias disse,

terça-feira, 18, para o novo comandante do
2º BEC, tenente coronel Antônio César Alves
da Rocha, que quer os dois batalhões de
engenharia e construção do Exército
construindo mais estradas no Piauí, além de
reformar e dar manutenção nos aeroportos
do interior do Estado.

O tenente coronel César Rocha esteve em
audiência no final da tarde dessa terça-feira
com o governador, quando foi apresentado
pelo comandante da Guarnição Federal no
Piauí, coronel Ozael Teodoro de Melo, como
o novo comandante do 2º BEC, que será
empossado hoje, dia 20.

Durante a audiência, o governador explicou
para os dois militares as prioridades de seu governo
para os dois batalhões de Engenharia do Exército
que estão sediados no Piauí.

Wellington Dias disse que já tem os projetos
que serão encaminhados aos ministérios dos
Transportes e da Defesa, que definem áreas
prioritárias para a construção e reforma das
rodovias federais, além das estradas estaduais e
aeroportos do interior do Estado. "Nós também
queremos que o Exército Brasileiro trabalhe na
conservação dos aeroportos, pois o Ministério
da Defesa tem verba para isso, dentro do programa
de atualização do plano aeroportuário",
explicou o governador,  que também
prestigiará a posse do novo comandante.


